25. Oktober 2018

Motorisierte Fahrzeuge

Meine Kinder, es kommt jetzt eine Jahreszeit auf euch zu, in der eure motorisierten Fahrzeuge gut funktionieren sollten. Gegebenenfalls solltet ihr auch alle die Teile und Dinge durchschauen oder durchschauen lassen, die regelmäßig gewartet werden sollten. Sei es das Öl, die Zünd- oder Glühkerzen, Keil- oder Zahnriemen und was sonst noch Priorität hat. Ich sage euch das deshalb jetzt, da es Anfragen diesbezüglich gab und manche einfach zu bequem sind, es zu tätigen. Natürlich gehört es auch dazu, die Winterreifen aufzuziehen, zu schauen, ob das Kühlwasser in Ordnung ist und ob auch der Tank für die Scheibenwaschanlage gefüllt ist. Jetzt kommt aber der wichtigste Punkt, der hier zu beachten ist: Solltet ihr ein motorisiertes Fahrzeug haben, welches ihr, aus welchen Gründen auch immer, nicht mehr benötigt, so versucht es noch vor dem Winter zu verkaufen, denn alte Fahrzeuge, die man nicht mehr benötigt wohlgemerkt, ziehen Lebensenergie. Anders sieht es mit Fahrzeugen aus, an denen man hängt oder aber welche nur im Sommer gefahren werden. Also: Alles was alt und kaputt ist oder überhaupt nicht mehr gebraucht wird im Großen und Ganzen, solltet ihr entweder so schnell wie möglich verkaufen oder anderweitig loswerden - oder aber liebevoll geschützt durch den Winter bringen. Auch motorisierte Fahrzeuge haben eine Art Lebensenergie und wenn man seine Fahrzeuge hegt und pflegt und ihnen auch noch einen Namen gibt, baut man eine innige Beziehung zu ihm oder ihnen auf. Amen.